

群馬ふるさとづくり賞



北橋地区竹の里づくり協議会（渋川市）

開始年 平成25年

会員数 40名



活動内容 活動の拠点である「北橋竹林公園」の整備、維持管理。面積5,000m²に東屋や散策路、移動式トイレ、駐車場が完備、年6回、竹の間伐や除草作業などを行っています。

竹林公園内で年2回イベントを開催。県内外の団体や機関の視察の受け入れ、大学の研究に関わる受け入れも行っており、開かれた活動を展開しています。

代表 塩谷 博

この度は大変すばらしい賞をいただき、心より感謝申し上げます。

これも奉仕活動に精進する会員をはじめ、御支援いただきました市内外の大勢の方々の御指導によるものと改めて感謝申し上げます。

私達の活動は、養蚕業が衰退とともに竹やぶと化した粗悪な環境を竹林公園として再生し、環境教育や竹文化の創造を目指して活動しております。

竹林公園へ多くの方に来場していただき、竹林に対する关心を高めるとともに、こういった活動が広がることを期待しております。

皆様の御指導と応援をお願いいたします。

群馬ふるさとづくり奨励賞



岩倉自然公園水辺の森を愛する会（玉村町）

開始年 平成24年

会員数 18名

代表 加賀美 宏

この度は私達の取組活動が評価され、すばらしい賞をいただき会員一同励みになっております。まだ活動実績は5年と浅いですが、慌てず焦らず地道に取り組んでまいりました。岩倉自然公園は烏川の河川敷にあり、当初はかなり荒れ果てていました。散歩をする方は少なく、保安上問題がありました。しかし、会員や地域の方々の協力により整備され、ようやく周囲から評価されるようになりました。今後も皆様方に助言をいただきながら森林の保全、整備を進めるとともに、次世代へ引き継げるよう続けていきたいと考えております。

ぜひ玉村町にいらした際は、岩倉自然公園にお越しいただきたいと思います。

活動内容 岩倉自然公園をきれいで親しみのある公園にすることを目指し平成24年から活動。環境美化活動やイベントによる周知活動により、憩いの自然公園になりました。渡り鳥が飛来する貴重な森であることが分かり、日本野鳥の会や協会、企業と連携して森の生態系や保全についての研修を実施し、玉村町の宝として自然保护に努めています。